

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Neue Freundschaften im Tierpark Köthen

Das Wetter machte uns Anfang September keinen Strich durch die Rechnung, auch wenn es erst so aussah und somit stand einem Ausflug in den Köthener Tierpark nichts

mehr im Wege. Wir wurden von den Tieren herzlichst empfangen, was eventuell auch an unseren Futtertüten gelegen haben könnte. Die Tiere waren jedenfalls alle sehr zugänglich

und es entstanden sogar neue Freundschaften. Für unsere Ausflügler war es auf jeden Fall ein besonderes Erlebnis.



Ausflug an die Goitzsche

Das Wetter im September zeigte sich von seiner schönsten Seite und das wurde auch gut genutzt, diesmal fuhr unser kleiner Bus an die Goitzsche. Unsere Küche bereitete uns kleine Lunchpakete zu und die Fahrt konnte beginnen. Endlich angekommen, erwartete uns das kleine „Meer“, ein schöner Strand, tolle Boote und natürlich der Pegelturm. Ein kleines Eis zum Naschen und danach wurde das Lunchpaket bei toller Aussicht verspeist.



Kürbisbrunch

Da im letzten Jahr unsere herbstlichen Leckereien bei den Bewohnern des Wohnbereiches „Dessauer Straße“ gut ankamen, haben wir uns gedacht, wir wiederholen das Ganze noch einmal. Wir haben

die Bewohner mit leckerer Kürbissuppe, Zwiebelkuchen und selbstgebackenem Kürbisbrot überrascht. Die Leckereien wurden gern und reichlich angenommen und wir ernteten viel Lob.

